
 
 

中華民國液態晶體學會第十二屆第四次理（監）事會議 
     《會議紀錄》 

 
 
一、時  間：107 年 11 月 29 日 15 點至 16 點 30 分 
 
二、地  點：淡江大學鍾靈化學館 C308 會議室  
 
三、出席理監事(敬稱略)：李佳榮、林宏洲、林宗賢、林怡欣、徐秀福、陳皇銘、黃家逸、

鄭協昌、王淑霞 
 
四、主席致詞：略 
 
五、報告事項： 
    (一) 秘書長報告  

(二) 財務組召集人報告(略)  

    (三) 會員組報告-新增永久會員鄒雨時博士1名 
 
六、討論提案：（載明案由、提案者、說明、辦法及決議） 

 
案由一：確認中華民國液態晶體學會第十二屆第三次理(監)事會議紀錄 (附件一)。  
 

  決議：通過 
 

案由二：確認106年度「基金收支表」、「現金出納表」、「資產負債表」、「收支決算 
表」、及108年度「收支預算表」。 (附件二)。  

 
決議：通過  

            
 

案由三：2018液晶年會進度報告及討論。 
說明： 

1.請各位老師多鼓勵學生投稿及回覆各實驗室研究成果投影片。  
      2. Professor Kristiaan Neyts 目前由中山大學王俊達老師協助申請國外學者來台訪 
        問補助款，但因擔心科技部所核定之金額不足以支應學者訪台的開銷，故請學 
        會討論是否能補助部分經費以補足差額。 
      3.學會目前招商狀況： 
        贊助廠商- 友達、群創，共70,000元。  
        參展廠商- 和蓮光電、亞諾光電，共60,000元。  
        廣告廠商- 思必可 (封底內頁彩色) ，共12,000元。  
        常年會員- 和蓮光電、默克先進，共30,000元。  
  
決議：  
      1. Professor Kristiaan Neyts的機票補助不足額部分將由學會支出，並補助在台2 
        晚住宿(實支實付)，學會亦建議代訂晚宴的福格飯店較為方便。 



      2. 現在的電子播放器材過於多元，且年會每年舉辦地點並不固定，為符合各種 
         需求，同意由今年主辦方淡江大學購買DVI、VGA轉HDMI轉接頭，日後可 
         做為學會財產使用。 

 
七、臨時動議 
       
 
八、散會 
 
 
 


